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高雄醫學大學 107學年度第 2學期第 1次宿舍幹部座談會會議紀錄 

開會時間：108年 03月 29日（星期五）12：00～13：00 

開會地點：勵學大樓二樓第一會議室 

主席：宿自會 N館館長──江宜哲同學 

出席人員：陸組長文德、陳組長信福、黃組長博瑞、謝組長志昌、謝珮慈小姐、吳昱儀小姐、

劉治強先生、王之昀、郭昱辰、盧嘉宏、吳昊叡、呂佳妮、林冠儒、顏愉家、李

絢真、陳海若、陳馨梅、蔡茗名、楊捷閔、鍾善禾、黃子旻、郭又寧、路永瑩、

陳品嫻、高晨峰、連昱睿、王緯丞、潘忠鴻、郭晉瑋、黃華煒、林冠汝、張祐銘、

邱筱紜、高晴萱、郭凡綺、劉子豪、張竣閔、林秀蓉、郭力榆、蔡青利、江宜哲、

葉品誠、胡峻浩。 

記錄人員：宿自會──盧嘉宏同學 

 

壹、 主席報告： 

感謝各位長官撥空蒞臨，關心宿舍事務。 

特別感謝：A館電梯合約簽訂完成；WAC記點系統 E化完成；N、B、S館公共區域

裝設捕蚊燈完成。 

貳、 各處室報告： 

長官勉勵： 

感謝各個幹部共同努力的讓宿舍的居住品質可以更好。 

參、 前次會議執行追蹤：(如附件會議簡報檔) 

案   由 執行單位 辦理情形 

A館監視器加裝工程進度 

( ■下次需追蹤事項 ) 

總務處營繕組 目前正在施做，預計四月底前會完成。 

A館監視器加裝工程進度 總務處營繕組 新裝設的監視器會自動校準時間，舊的監

視器因為工程太過繁瑣，並無廠商願意校

準，待監視器全面更換，便無校準的問

題。 

A館加裝桌燈之評估狀況進度

（預算是否通過） 

總務處營繕組 會利用五年改善計畫逐步安裝桌燈，除了

加裝桌燈之外，未來也會全面在抽屜安裝

可自行加裝鎖頭的裝置。 

暑假是否全面施放剋蟑藥劑 總務處營繕組 會在退宿房間全面清潔完畢後，請廠商施

放剋蟑藥劑。 

A館貝殼洗手檯汰換進度 總務處營繕組 會藉由整修計畫將整體衛浴全面更換，如

有掉落疑慮可以通知營繕組，營繕組將會

針對個案盡速更換。 
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A館增設兌幣機或評估運用學

生證替代硬幣付款之進度（評

估之討論） 

總務處營繕組 1. 會在國際學舍興建的同時，一併於 A

館以及 B館宿舍安裝電子支付系統。 

2. 因為兌幣機的設置會有管理上的問

題，未來會在談續約的時候將議題納入

討論。 

A館自修室定期巡查及清除過

久物品進度 

圖資處 之前會請工讀生巡查於已清除，但是目前

人力不足所以會請館員親自去巡查，不過

因為曾經有學生到物品堆放處找不到東

西，所以某些物品可能會在堆放處放置較

久。 

 

肆、 提案討論： 

提案一 

提案單位：宿自會 

案由：更換 A館百葉窗為布窗簾 

說明：住宿生反映百葉窗容易透光，在房內活動也容易被外面看到，導致住宿生缺少

了該有的隱私（在房內換衣不方便）。百葉窗在使用上的控制也較困難，常在拉

扯時容易卡住也容易損壞、清潔上較不易，也有許多鍊子已生鏽。 

決議：請幹部詢問住宿生意見，若決定更換，會在 A館宿舍五年改善工程計畫中全面

將百葉窗改換為布窗簾。 

提案二 

提案單位：宿自會 

案由：A館十二樓熱水供應不穩定 

說明：高樓層不少住宿生表示，分別在 12:00-12:30、19:00-19:40、20:30、22:30這些

時段皆沒熱水，造成學生在洗浴上的困擾。 

決議：12:00至 12:30沒有提供熱水屬於正常狀況。正常供應時間為晚上七時至凌晨一

時。熱水不足是由於自來水公司供應不足，加上用量太大所導致。希望幹部向

住宿生宣導協調洗澡用水時間，避免用水量過於集中。有關缺水問題，已發文

給自來水公司，自來水公司也以來勘查，但目前為止還尚未有結果。 

( ■下次需追蹤事項 ) 

提案三 

提案單位：宿自會 

案由：A館 B1自修區域蚊蟲猖獗 

說明：住宿生反映晚上到 B1自修區念書時，被許多蚊蟲叮咬，雖然有進行消毒，仍然

存在許多蚊蟲，念書時容易受蚊蟲干擾，導致讀書效率不佳。 

決議：評估插座數量後，可以增設 8至 10組捕蚊燈。捕蚊燈已採購完畢。 

( ■下次需追蹤事項 ) 
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提案四 

提案單位：宿自會 

案由：A館傷患病房加設監視器 

說明：A館宿舍的傷患在一樓比較偏僻的區域，時常有異性進出房間。 

決議：請廠商估價後會盡快安裝。 

( ■下次需追蹤事項 ) 

 

伍、 臨時動議： 

一、提案單位：宿自會 

案由：A館宿舍窗簾更換為布窗簾  

說明：如果窗簾更換工程進度為分層逐步完成，工程是否會過長？希望可以盡早解

決住宿生的需求。 

回應：會爭取預算予以實施。 

( ■下次需追蹤事項 ) 

二、提案單位：宿自會 

案由：宿舍幹部互評制度 

說明：宿舍幹部的評分制度為經由生輔組合議通過，但是根據宿舍章程應由宿自會

內部共同決議通過再上呈生輔組審查，而這個制度卻沒有經過此管道突然成

立並要求實施。另外，宿舍承辦人以及館長可以對幹部於以評分，但是幹部

卻無法向館長評分，此為不對等關係，希望能於以改善。 

回應：會將此議題帶回評估，未來可能會加入幹部對館長評分的部分，可以根據彼

此互動的關係來評量。另外有住宿生反映根本感受不到幹部的存在，所以才

想對樓長做評鑑，但是評鑑之後還是有討論的空間。   

陸、 下次會議追蹤事項： 

案由 決議 執行單位 

A館監視器加裝工程進度 

(案號 10704-8) 

目前正在施做，預計四月底前會完成。 總務處營繕組 

A館十二樓熱水供應不穩定 12:00至 12:30沒有提供熱水屬於正常狀

況。正常供應時間為晚上七時至凌晨一時。

熱水不足是由於自來水公司供應不足，加上

用量太大所導致。希望幹部向住宿生宣導協

調洗澡用水時間，避免用水量過於集中。有

關缺水問題，已發文給自來水公司，自來水

公司也以來勘查，但目前為止還尚未有結

果。 

總務處營繕組 

A館 B1自修區域蚊蟲猖獗 

(案號 10803-3) 

評估插座數量後，可以增設 8至 10組捕蚊

燈。捕蚊燈已採購完畢。 

總務處營繕組 
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柒、 散會： 

主席宣佈散會：下午 12:35，感謝各位參與會議。 

 

A館傷患病房加設監視器 

(案號 10803-4) 

請廠商估價後會盡快安裝。 總務處營繕組 

A館宿舍窗簾更換為布窗簾 

(案號 10803-臨 1) 

會爭取預算予以實施。 總務處營繕組 


